
①

②

③

④

№ 項目

1
まちづくりに関
すること

②意見として
承ります

市民アンケートをはじめとした様々な手法に
より、様々な方々から多くのご意見をいただ
いたうえで、素案としてまとめたところです。
引き続き、ご提案の視点も持ちながら、構想
に基づき様々な取組みを進めてまいりま
す。

2
まちづくりに関
すること

②意見として
承ります

市民アンケートをはじめとした様々な手法に
より、様々な方々から多くのご意見をいただ
いたうえで、素案としてまとめたところです。
引き続き、ご提案の視点も持ちながら、構想
に基づき様々な取組みを進めてまいりま
す。

3
まちづくりに関
すること

②意見として
承ります

まちづくりのコンセプトにおいて、いきいきと
遊ぶ次代を担う子ども、果敢にチャレンジ・
活動する若者など、様々な夢や願いをかな
え、笑顔と心をはずませる市民があふれる
エリアを目指すとしたところです。
引き続き、ご提案の視点も持ちながら、構想
に基づき様々な取組みを進めてまいりま
す。

4
まちづくりに関
すること

②意見として
承ります

まちづくりのコンセプトにおいて、いきいきと
遊ぶ次代を担う子ども、果敢にチャレンジ・
活動する若者など、様々な夢や願いをかな
え、笑顔と心をはずませる市民があふれる
エリアを目指すとしたところです。
引き続き、ご提案の視点も持ちながら、構想
に基づき様々な取組みを進めてまいりま
す。

現役の各年代の方、保護者に意見を聴き、
取り入れてほしい。

これからの高山市を考えるうえで、どこに投
資をしていくべきなのかを見据え、今回の構
想を検討してほしい。

これから子育てをする若い方々が高山市に
残って、子育てをしたいと思えるまちづくりが
重要である。

高山市は優しい人が多い。それを多くの人
に知ってもらいたい。
未来ある子どものために、子どもに優しい、
子育てしやすい、子どもからお年寄りまでが
暮らしやすい高山市になってほしい。

意見 検討結果及びその理由

【意見の検討結果】

項目

修正します 意見に基づき、原案を修正するもの

意見として承ります 原案は修正しないが、今後の取組の参考とするもの

原案のとおりとします 検討した結果、修正しないもの

その他 原案に関する意見でないもの（感想や質問）に回答するもの

【意見及び検討結果等の一覧】

意見数 12件

パブリックコメントの結果について

【意見募集の概要】

案件名 高山駅西地区まちづくり構想（骨子）について

募集期間 令和4年12月15日（木）　～　令和5年1月30日（火）　　（48日間）

担当部・課 企画部企画課

【集計結果】

意見提出人数 6人
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№ 項目 意見 検討結果及びその理由

5
まちづくりに関
すること

②意見として
承ります

まちづくりのコンセプトにおいて、いきいきと
遊ぶ次代を担う子ども、果敢にチャレンジ・
活動する若者など、様々な夢や願いをかな
え、笑顔と心をはずませる市民があふれる
エリアを目指すとしたところです。
引き続き、ご提案の視点も持ちながら、構想
に基づき様々な取組みを進めてまいりま
す。

6
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

7
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

8
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

9
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

10
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

高山市の一番の問題は高齢化率である。
若者の人口を増やすために、若い方に魅力
あるまちづくりをすすめてほしい。
移住を考えるような、高山から離れなくてい
いような魅力ある求人があるといい。
休みの日など子連れの家族が県外からも来
たくなるような施設としてほしい。わざわざ富
山など遊びに行かないようにしたい。
既存の住民を中心に考えてほしい。
親として安心して子育てができる自慢できる
高山であってほしい。ポイ捨てがニュースに
なるようでは情けない。

これからの高山市の未来を担っていくであろ
う子ども達のための場所を考えてほしい。特
に冬季に体を使って遊べる場所が少なく、
小さな子どもが室内でのびのびと安全に遊
べる場所を考えてほしい。また、幼児向けス
ペース、小学生向けスペース、中学生向け
スペースなど年代別に区分することも考えて
ほしい。

必ずしも新築で施設を作る必要はないと思
う。既存の施設を有効活用し、民間企業との
連携のなかで限りある財源を使ってほしい。

屋内型の子どもの遊び場は大きくしてほし
い。「高山市はやりすぎですよ」と言われるく
らいの物を作ってほしい。飛騨市の杉崎公
園には感激した。

映画館や子どもがのびのびと遊べる大型屋
内施設があると嬉しい。親子が集える交流の
場となると良い。

屋内型の子どもの遊び場について、とにかく
大きい施設で子ども達がのびのびと遊べる
施設にしてほしい。加賀市にある「かがにこ
にこパーク」のような施設にしてほしい。
今の高山市の子どもたちや子育て世代に夢
がない。これから高山市の子ども人数はどん
どん減っていく。高山駅西地区に夢のある施
設ができることにより、子ども達や子育て世
代はもちろん、高山へ観光に来た人たちに
高山ってこんなに子どもや、子育て世代に
夢のあるまちなんだと思ってもらえる。それが
これからの高山市につながると思う。そのた
めには中途半端な施設では意味がないの
で、良い意味でやり過ぎだと言われるくらい
の屋内型子どもの遊び場の検討をしてほし
い。
また、同様に公園の検討もお願いする。
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№ 項目 意見 検討結果及びその理由

11
施設・機能に関
すること

②意見として
承ります

整備する公共施設の具体的な規模や配
置、整備の実施手法等については、令和5
年度に策定する高山駅西地区複合・多機
能施設整備基本計画（仮称）の中で検討す
ることとしています。ご意見を参考としなが
ら、検討してまいります。

12 その他
②意見として
承ります

地区に適した機能を誘導する観点から、地
区の特性や既存資源の効果的な活用と
いった視点も必要だと考えています。
住んで良かったと思えるまちづくりを進める
とともに、空き家の利活用の促進に努めてま
いります。

近年、公園の遊具の事故が増加したことによ
り、危険性のある遊具が使えなくなったり、撤
去されたりと、子どもの遊ぶ環境が少なく
なってきていると思う。しかし、子どもの運動
面など、遊具はとても意義のあるものだと思う
ので、安全性のある遊具を提供してほしい。
また、屋内での遊び場を提供する施設を建
設することによって、子どもの運動面の能力
を高めることができるとともに、子育てしてい
る親の息抜きの場にもなると思う。コロナで大
人数は避けたいという思いや、障がいがある
子を連れて行けない等の悩みがある方もい
ると思うので、各ゾーンをブース分けしてある
といい。（障がい児は年々増えている、その
子どもたちが遊べる場所がないことも問題視
してほしい）。複合施設の中に子育て相談の
機能やイベント情報などの掲載、イベント開
催の機能があると相談しやすい。
高齢者の健康維持のスペース(ジムやカフェ
スペースなど)もあると、子どもの声は高齢者
たちにも刺激や元気を与えると思う。
今いる市民と子ども達が地元で過ごしやす
い環境を与えれば、県外へ行くことも減るほ
か、県外からも人はやってくると思う。

空き家の家賃をお値打ち価格で提供するな
どして有効活用できないか。
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